
 

第１回「香川の自転車利用を考える懇談会」 
 

 

日時：平成１９年２月２２日（木） 

１３：３０～１５：３０ 

場所：高松サンポート合同庁舎     

低層棟２階 アイホールＡ・Ｂ  

 

 

議 事 次 第 

 

 
１．開会                                    

 

２．挨拶                                    

 

３．委員の紹介                                 

 

４．資料説明                                 

・総括説明            

自転車を取り巻く現状と課題 

先進都市の取り組み事例 

 

・香川・高松の取り組み事例紹介 

   国土交通省・香川県警・香川県・高松市 

 

５．討議                                   

・自転車問題解決へのアイデア 

 

・今後の議論の方向性（重点課題等） 

 

６．今後の予定                                 

 

 

【配布資料】 

 

・総括説明資料             ・・・資料－１ 及び参考資料 

 

・香川・高松の取り組み事例紹介     ・・・資料－２ 

 

・論点（案）              ・・・資料－３ 

 

・今後の予定              ・・・資料－４ 



 

 

 

懇談会委員名簿 

所   属 氏  名  等 
 
 四国旅客鉄道（株） 
 
 ＮＰＯ法人自転車活用推進研究会 
 
 香川県交通安全母の会 
 
 香川大学 工学部 
 
 （株）四国新聞社 
 
 （有）アイヴエモーション 
 
 高松中央商店街振興組合連合会 
 
 香川県観光協会 
 
 香川県サイクリング協会 
 

 
梅原 利之 会長 
 
小林 成基 事務局長 
 
地藤 照子 会長 
 
土井 健司 教授（座長） 
 
中野  等 編集局次長 
 
廣瀬 将人 代表取締役 
 
古川 康造 理事 
 
松岡 勝哉 専務理事 
 
宮本 保弘 事務局長 
 

   （敬称略、五十音順） 

 

 

 



 

・香川県では、昨年から民間主導による大型イベント「自転車ワー

ルドフェスタ」が開催されるなど、自転車利用を進める機運が高

まっています。 

・地形が平坦で日照時間が長いため自転車を利用しやすい環境にあ

り、これまでも高松市のレンタサイクルの整備など全国に先駆け

て様々な取組みを実施してきており、全国有数の自転車保有率を

誇っています。 

・自転車利用は、環境面や健康面を考えると長所の多い交通手段で

すが、一方で、違法駐輪や自転車に関係する交通事故の増加等自

転車利用をとりまく課題もあります。 

・そこで、当懇談会において、自転車に関係する有識者の方々にお

集まりいただき、香川・高松を舞台に、自転車に関する課題を解

決しながらその長所を活かすために、今後の香川の自転車利用に

ついて自由に議論していただくことを目的とします。 

・当懇談会では、安全で快適な「自転車王国香川」を目指し、 

－自転車利用環境の整備 

  自転車走行空間の確保 

  駐輪スペースの確保 など 

－利用者のマナーアップ 

－自転車利用の促進 

などの視点から議論をしていただき、今年夏頃までに、今後の自

転車利用のあり方及び方向性についてご提言いただきたいと思い

ます。 

香川の自転車利用を考える懇談会 開催目的 


